



SWISS International Air Lines Ltd
4002 Basel
061/ 582 45 70
www.swiss.com

Medienart: Print
Medientyp: Spezial- und Hobbyzeitschriften
Auflage: 80'000
Erscheinungsweise: 8x jährlich

Themen-Nr.: 276.4
Abo-Nr.: 1076021
Seite: 88
Fläche: 8'469 mm²

Sky Terrace Schweizerhof, Bern

schweizerhof-bern.ch Tel. +41 (0)31 326 80 80

Über den Dächern von Bern überrascht die Dachterrasse des frisch strahlenden Schweizerhofs mit einer 360-Grad-Panoramaaussicht über die Altstadt und bis in die Berner Alpen. In stilvoll entspanntem Ambiente geniesst man bei sanfter Lounge-musik erfrischende Cocktails und leichte Sommergerichte im Mezze-Stil. Die Sky Terrace ist enorm beliebt, weshalb man beim Lift im Erdgeschoss manchmal auf Einlass warten muss.

The roof terrace of the recently refurbished Schweizerhof hotel provides a stunning 360-degree vista out over Bern's Old Town to the Alps beyond. With its elegant ambience and its gentle

lounge sounds, it's a great place to enjoy a refreshing cocktail or a light mezze-style summer meal. It's immensely popular, though, so you may have to wait a while by the ground-floor elevator before you can ascend.

